



LOS TRES PODERES

Juan López Miquel



FRENTE CÍVICO NACIONAL, ALISTA REGISTRO ANTE INE, COMO PARTIDO POLÍTICO; CÁMARA DE DIPUTADOS: ESTA SEMANA, LEY DE INGRESOS

En el país, en el extranjero, tuvieron amplia resonancia política, las concentraciones que convocaban, contra fallidas reformas constitucionales, extinción del INE-TEPJF, INAI, y Poder Judicial, entre otras reformas que, el pasado reciente, tenía en proyecto y aprobó con su mayoría a modo en el Congreso de la Unión.

La marea rosa, sin acarreo, ni amenazas contra los ciudadanos que no acudieran a sus concentraciones, llenaron el Zócalo CDMX, el perímetro del Paseo de la Reforma, con epicentro en el Ángel de la Independencia, el Monumento a la Revolución; sus demandas, cifras de mexicanos con presencia en los mítines, daban la vuelta al mundo.

El pasado proceso electoral que terminó el pasado 2 de junio no se olvida, no se entendería, sin la presencia y la influencia entre los electores, del Frente Cívico Ciudadano.

De manera paralela, el régimen pasado, concentraba sus esfuerzos con su órgano electoral de facto, para alistar una elección de Estado que culminó con la victoria del partido oficial, en la Presidencia de la República y, en los ámbitos del Instituto Nacional Electoral y del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, las cuotas y cuates de Morena en esos órganos electorales, supuestamente con autonomía, otorgaron al oficialismo, una mayoría calificada, que hoy, y por los siglos de los siglos, la opinión pública y actores políticos de oposición, cuestionará.



Mayoría calificada con la cual, en el actual primer periodo ordinario de sesiones en LXVI Legislatura, terminó de aprobar la extinción del Poder Judicial Federal, legado del Constituyente de 1917 y dieron apertura a la nación, con ruta hacia la dictadura perfecta.

El control de Los Tres Poderes del Estado, bajo una sola persona: el Presidente o la Presidente de la República en turno; por el momento, para la señora Claudia Sheinbaum Pardo, porque, hay que decirlo, nada es para siempre. Así como una Revolución Mexicana terminó con la dictadura porfirista, otra, seguramente, acabará con la que inició Morena en el país, en este 2024.

Con la diferencia que, el general Porfirio Díaz, fue el constructor de las vías del ferrocarril que, hoy, reutilizará el régimen de Sheinbaum, para su proyecto en este rubro.

Los ciudadanos mexicanos, reiteramos, sí tienen sentido común y millones de ellos, captan, observan, que el actual PRI y PAN, la verdad, no son más que propiedad de la misma pandilla que tiene el poder en esos partidos políticos, los “markitos” y los “alitos”, como apodaron en la coalición oficial de San Lázaro, a los dirigentes del PRI, Marko Antonio Cortés Mendoza y Rafael Alejandro Moreno Cárdenas, “el tal amlito”, ambiciosos vulgares, por el poder y lo que ello produce, \$\$\$, y no dar oportunidad a nuevos proyectos, visiones, personalidades.

Ambos, senadores de la República, se aferran al poder, pero, si como van las cosas, al final, solo ellos se quedarán, porque otras opciones partidistas, se construyen, se cohesionan y alistan su participación en nuestro sistema político nacional, como partidos políticos.

El que heredó la dirigencia en el PAN, Jorge Romero Herrera, no es más que una cuota del “markitos”, producto del reparto del poder en un partido político al mejor estilo pandillero.



No es casual que, sus contrarios, de Claudia Sheinbaum para abajo, lo acusen de ser el virtual jefe del cártel inmobiliario en CDMX.

Vamos, pues, no es casualidad ni coincidencia que la ex candidata presidencial del PAN-PRI-PRD, Xóchitl Gálvez Ruiz, critique y fustigue, sin mencionarlos por su nombres, a dirigentes de un partido político que defraudan la confianza ciudadana.

Como tampoco es casualidad que, en el PRI-PAN, sus principales actores políticos, repudien perverso y siniestro estilo para reelección de facto o elección de ellos, y lo denoten con una “pausa” en su presencia partidista.

En el caso del PRI, intentaron que los órganos autónomos electorales, INE y TEPJF, no validaran siniestra y tenebrosa reelección de “el tal amlito”, pero, pareciera que, desde Palacio Nacional, les dieron su “bendición”, para que no lo removieran, porque, en los hechos, prácticamente no representa nada el PRI en los estados de la República, menos en el Congreso de la Unión.

Como, en tiempo y forma, luego de la elección de Estado del pasado 2 de junio no se olvida, bien puntualizó la ex presidenta del partido, ex diputada federal, ex senadora de la República y ex gobernadora de Yucatán, Dulce María Sauri Riancho.

Ella, junto a otros ex presidente del PRI, Pedro Joaquín Coldwell y Enrique Ochoa Reza, hicieron lo que tenían que hacer ante el INE y TEPJF, para evitar reelección de facto en el partido, pero todo fue infructuoso. El aparato oficial-electoral, como en el asunto de la mayoría calificada artificial con la que favorecieron al oficialismo, avaló lo mismo en la actual dirigencia priista.

Esa mancha en Palacio Nacional, en los edificios de gobiernos estatales, en la integración de Morena en el Poder Legislativo Federal y Congresos locales, los marcó para este régimen.

El poderoso brazo electoral de Morena con el que amarró triunfos ficticios, no creemos que se repita en el 2027, porque en la Casa Blanca, hay antecedentes de ello y difícilmente, a partir del 20 de enero próximo, Donald



Trump y su embajador en nuestro país, les dejarán pasar una elección de Estado como la de Venezuela.

Tardíamente, pero en tiempo y forma, el régimen saliente en Estados Unidos, reconoce como Presidente de Venezuela al candidato que presentó la oposición, Edmundo González Urrutia, quien ganó de manera irrefutable, la elección en ese país, el pasado 28 de julio.

Es decir, Donald Trump, deja sentir su influencia, en el equipo de transición estadounidense y, Joe Biden, de manera oportuna, reacciona, a través de Antony Blinken, secretario de Estado.

Contexto en el cual, el Frente Cívico Nacional de nuestro país, en asamblea que, llevó a cabo el sábado pasado, acordó iniciar el proceso de formación de una nueva fuerza política, y convocó a los mexicanos, a los ciudadanos que apoyan y simpatizan con el FCN, el próximo 20 de enero, a las 11 horas, en las instalaciones de Viaducto Tlalpan, número 100, para hacer entrega de la solicitud correspondiente.

Como en política nada es casualidad ni coincidencia, en esa fecha, en todo el mundo tendrán puesta su atención en la toma de posesión de Donald Trump, como el 47° Presidente de los Estados Unidos de América.

Durante el Segundo Encuentro Nacional Ciudadano, con la asistencia de los delegados en los 300 distritos electorales en todo el país, el FCN, decidió iniciar un proceso de diálogo con otras agrupaciones y fuerzas políticas, que buscan también construir un polo opositor.

Así lo expresó uno de los fundadores del FCN, el ex diputado federal y ex dirigente nacional del PRD, Guadalupe Acosta Naranjo:

-“Nosotros vamos a actuar con mucha responsabilidad y apertura para el diálogo con estos otros esfuerzos; de parte de nosotros, existe toda la voluntad y también una alianza más para defender desde todo el conjunto de la oposición, de tratar de rescatar nuestra democracia y nuestras libertades que están siendo amenazadas”.



Hace 72 horas, el FCN, aprobó los Documentos Básicos que exige el INE, para solicitar registro como partido político: Declaración de Principios, Programa de acción y los Estatutos, los cuales, se modificarán, conforme soliciten los potenciales militantes, durante un año, en cada una de las asambleas en todo el país.

Durante su intervención, Cecilia Soto, presidenta del Consejo Nacional del FCN, criticó sobrerrepresentación del Morena y sus cuotas del PT-Verde, que otorgó el INE y el TEPJ, mayoría que utilizan para imponer un cambio de régimen autoritario con el cual, pretenden dismantelar la democracia en nuestro país.

El INE-TEPJF, acusó, aprobaron “el fraude a la voluntad ciudadana que había otorgado el 54% de la votación a Morena y adyacentes y 46 por ciento a la oposición”.

-“Lo que no podemos permitirlos es que se apoderen de nuestra alma, que nos deje sin sueños de un país mejor, que nos roben la esperanza y la alegría. Y por eso no nos vamos a rendir”, advierte.

Otros actores políticos de este país, que forman parte del equipo que funda el FCN, como partido político, la ex diputada federal, Rosario Guerra Díaz y el ex senador de la República, Emilio Álvarez Icaza Longoria.

El sábado pasado, acudieron a la reunión, 2 mil delegados presenciales en todo el país y 4 mil personas en línea, quienes hicieron compromiso para avanzar en la constitución de una nueva fuerza política.

Los objetivos preparatorios de la nueva fuerza política, son: diálogo con otras fuerzas emergentes que buscan aglutinarse como partido político, y coinciden en construir un México democrático y de libertades.

Revertir la agresión autoritaria en el país, y encarar a Morena y su gobierno, que generan la destrucción de la República.

-“Y también, buscar un diálogo nacional en defensa de México, no para dar un cheque en blanco a Claudia Sheinbaum y haga lo que quiera; no para



defender criminales; ¡para luchar por la justicia! ¡para defender a los migrantes!, ¡para luchar por la paz!, este proceso arranca”.

-“La lucha por la defensa de nuestras libertades y derechos, apenas empieza, ¡allá vamos!”, arenga Álvarez Icaza.

El ex presidente del Instituto Federal Electoral, Leonardo Valdés Zurita, señala que buscan la construcción de un México, justo y democrático y el fortalecimiento de las instituciones y la recuperación de la confianza pública en las instituciones políticas de nuestro país”.

Así define Declaración de Principios del FCN:

Soberanía nacional, La República, división de Poderes, Federalismo, municipio libre, Constitución y el Estado de derecho.

-“Porque nos importa que exista un sistema de partidos fuerte, que funcione en democracia, defender la democracia”.

Reiteramos, bagaje, visión de Estado, oficio, diálogo, acuerdos, sensibilidad, caracteriza a los fundadores del partido Frente Cívico Nacional o como se llegue a llamar como partido político.

Guadalupe Acosta Naranjo, Rosario Guerra Díaz, Cecilia Soto, Emilio Álvarez Icaza Longoria, Leonardo Valdés Zurita...

¡Enhorabuena!

EN EL CHACALEO

¿Para quién será la dedicatoria de tanta violencia en Tabasco? ¿Eh?... ¿Omar García Harfuch? ¿Adán Augusto López Hernández? ¿El gobernador desconocido? ¿Para quién?... Quien sea, pero el caso es que nuevamente, el derrame de sangre ocurre este fin de semana, una vez más, en la entidad natal del que gobernó este país y de otro que presuntamente manda en el Senado... ¡Cuidado!... En política, reiteramos, nada es casualidad ni coincidencia... Cuando a mitad de semana, no llegaban ni a 2 mil los interesados, ahora resulta que, al cierre de la fecha de inscripciones, como



ayer fue, para aspirantes a juez, magistrado o ministro en el sistema judicial del régimen, que no Poder Judicial Federal, se registraron “¡más de 10 mil personas!”, reporta en mensaje que publicó en redes, **el diputado Ricardo Monreal Ávila**... El coordinador del grupo mayor en San Lázaro, delineó el calendario “electoral” para “más de 800 cargos” que, se habrán de “elegir”, el primer domingo de junio siguiente... De este lunes al 15 de diciembre próximo, publican lista de aspirantes que “cumplen” requisitos formales; lista de aspirantes “idóneos”, por no decir, “a modo”, se publica del 16 de diciembre al 31 de enero 2025; del 1 al 4 de febrero próximo, lista de las personas “mejor calificadas”, para pase a insaculación; entre el 4 y 8 del mes del amor y la amistad en el 2025, Morena y sus cuotas y cuates del PT-Verde, aprueban “lista seleccionada”, para los encargos en el sistema judicial del régimen... Es decir, ya nada más van a votar la lista que les presentan y ¡pobre del que proteste!... ¡¡Qué tal! ¡Viva México! ¡Vivaaa!... Los promoventes del montaje, al rato van a posicionar que ese “método”, ya se llevó a cabo en Estados Unidos y en todo el mundo... Para qué tanta parafernalia, ilusiones y fantasías para los aspirantes; dilapidar millones y millones de pesos, cuando tan fácil es convocar a sus compadres, comadres, cuotas y cuates del poder en turno y “acomodarlos” donde mejor convengan y respondan a sus intereses cual ministros, magistrados o jueces... Esos millones y millones de pesos que van a tirar a la basura, los deben de invertir en seguridad públicas, baches, equipo y armas para las policías municipales, hospitales, medicinas, empleos... Por ejemplo, la maestra de Texcoco, Delfina Gómez Álvarez, debe de salir a las calles y exigir que en vez de lanzar billetes al basurero del montaje electoral judicial, inviertan mil o dos mil mdp en la construcción del Hospital General de Valle Ceylan en Tlalnepantla... O que inviertan millones de pesos en la terminación del Tren CDMX-Toluca... Y con gusto, los de Morena y sus carnales del PT-Verde, pidan el voto popular en el 2027... El traidor-antecesor de la gobernadora en el Estado de México, Alfredo del Mazo Maza, ni eso gestionó con el régimen pasado. ¡Vamos, pues!, ni el intento hizo... ¡Infeliz!... Esta semana, miércoles próximo, adelantó el diputado Ricardo Monreal Ávila, el grupo mayor que coordina y satélites,



aprueban iniciativa que presentó la Presidente, Claudia Sheinbaum Pardo, en materia de Ley de Ingresos de la Federación, para el ejercicio fiscal 2025... En la colegisladora, esperan aprobar el proceso legislativo, a la Minuta, jueves siguiente... El proyecto en este asunto, es concluir Ley de Ingresos este mes y luego, en San Lázaro -cual mandata artículo 74 en nuestra Ley de leyes, o lo que queda de ese legado del Constituyente de 1917-, se dedicarán los primeros 13 días del mes de la Virgen de Guadalupe y la Navidad, para clausurar el periodo ordinario de sesiones ese ¡viernes 13!, elegir miembros a la Comisión Permanente del Congreso de la Unión, que funcionará durante el receso decembrino, hasta el 31 de enero siguiente... Preside el órgano colegiado, **el diputado Sergio Carlos Gutiérrez Luna**... Tanto cacarean en el poder en turno, montaje electoral judicial, ¡y qué tal! si no se lleva a cabo, ¿eh?... Muchas cosas pueden suceder el próximo año... Por lo pronto, el INE ya pidió “pausa” de tres meses... O mejor dicho, lo que mal inicia... ¡Caramba!... Nuestro Correo: juanlopez23@hotmail.com... juanlopezmiguel59@gmail.com... Nuestro Sitio: <https://los3poderes.com/>... Medios Alternos: YouTube: [juanlopezmiguel59](https://www.youtube.com/juanlopezmiguel59)... Instagram: [juan3poderes](https://www.instagram.com/juan3poderes)... X: [@JuanLopezMiguel](https://twitter.com/JuanLopezMiguel)...